



PARTIDO VERDE DEFINE CANDIDATURAS EN SAN LUIS

EL PVEM selecciona a Ruth González, José Luis Fernández, y Juan Carlos Valladares para competir en el proceso electoral federal de San Luis Potosí

POR VALERIA CUÉLLAR
nacion@contrarepública.mx

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en San Luis Potosí ha anunciado oficialmente a sus candidatos para las próximas elecciones federales, marcando un paso significativo en su estrategia electoral para el proceso 2024. La coalición "Sigamos Haciendo Historia en San Luis Potosí" ha seleccionado cuidadosamente a los perfiles más competitivos tras un riguroso proceso de evaluación, que incluyó el análisis de posicionamiento y encuestas recientes, con el fin de representar de manera efectiva las necesidades y esperanzas de los ciudadanos potosinos.

Entre los seleccionados para representar al Partido Verde y sus aliados en las elecciones, se encuentran figu-



González Silva encabeza la fórmula al Senado de la República. Especial

ras prominentes como Ruth González Silva y Gilberto Hernández Villafuerte, quienes liderarán la fórmula al Senado de la República.

Por otro lado, las candidaturas para diputaciones federales a San Lázaro han sido asignadas a José Luis Fernández Martínez por el Distrito 2, Oscar Bautista Villegas por el Distrito 3, Daniel Guillén Sánchez por el Distrito 5 y Juan Carlos Valladares Eichelmann por el Distrito 6.

Estos candidatos han sido elegidos por su demostrado compromiso con el servicio público y su capacidad para

llevar adelante las demandas ciudadanas con integridad y eficacia.

El Partido Verde en San Luis Potosí refuerza con estas designaciones su compromiso hacia la promoción de un futuro más justo y sostenible, subrayando la importancia de una representación política alineada con los principios de equidad, justicia y responsabilidad ambiental.

Con estas candidaturas, el PVEM busca fortalecer su presencia y efectividad en el ámbito político, trabajando por un San Luis Potosí próspero para todas y todos. ●